

Antragsteller: Kreisverband Lörrach

Empfänger: SPD-Landesvertreterversammlung 11.03.17

Antrag: zum Thema Infrastruktur

Wir fordern:

- den massiven Ausbau des öffentlichen Personennahverkehrs insbesondere auch im ländlichen Raum
- die Verlagerung des Güterverkehrs schwerpunktmäßig auf die Schiene und auf Wasserstraßen(Kapazitäten Frankfurt-Basel erhöhen)
- die Erneuerung von Straßen und Brücken
- den Breitbandkabelnetzausbau, vor allem im ländlichen Raum
- einen beschleunigten Ausbau der Stromtrassen
- den Ausbau alternativer Energieversorgung mit Wind und Sonne
- Barrierefreie Zugänge zu Bahnhöfen und allen öffentlichen Einrichtungen schaffen

Begründung:

Für ein wirtschaftlich starkes, wettbewerbsfähiges Land braucht es eine starke, zukunftsfähige Infrastruktur. Das betrifft nicht nur Straßen, Schienen und unsere digitalen Autobahnen, sondern auch eine gute Energieversorgung ohne Atomstrom. Aber gerade im Bereich Schiene und Digitales wird es peinlich: Mit 54€ pro Kopf gibt der Bund viel weniger für die Schieneninfrastruktur aus, als unsere europäischen Nachbarn (z.B. Österreich 199€/Kopf; siehe Allianz pro Schiene 2016). Im Bereich des schnellen Internets schneidet Deutschland ebenfalls schlecht ab.

Der Antrag wurde auf dem Kreisparteitag am 24.09.2016 in Ötlingen beschlossen